

Estoy listo y decidido para ser presidente de México, afirma Santiago Creel

El diputado federal Santiago Creel Miranda, refrendó su convicción de que los mexicanos merecen un gobierno que esté a la altura de sus expectativas y necesidades, por lo que se dijo preparado para asumir este encargo y ser el próximo presidente de México. En conferencia de prensa celebrada en Monclova, el aspirante a candidato presidencial de la oposición, apostó por un cambio de rumbo en el país, al hacer hincapié en la importancia de tener un líder capaz de enfrentar los desafíos actuales.

https://noticiasenlamira.com/politica/estoy-listo-y-decidido-para-ser-presidente-de-mexico-afirma-santiago-creel/